

## Celebran automotrices pacto trilateral (Reforma 01/10/18)

Celebran automotrices pacto trilateral (Reforma 01/10/18) José Díaz Briseño/ Corresponsal Las tres principales armadoras automotrices de Estados Unidos, Ford, General Motors y Fiat-Chrysler, felicitaron a los negociadores de México, Estados Unidos y Canadá por alcanzar un nuevo acuerdo comercial trilateral, aun cuando continúan estudiando los detalles. Consideradas parte central del nuevo acuerdo, las llamadas "tres grandes" automotrices de Estados Unidos calificaron al acuerdo como factible y aseguraron que trabajarán en las próximas etapas para finalizar el acuerdo conocido por sus siglas inglés como USMCA. "Estamos revisando los detalles finales, pero elogiamos a los negociadores de Estados Unidos, Canadá y México por lograr el acuerdo. Hemos apoyado las negociaciones para modernizar el TLC y aplaudimos la conclusión de un acuerdo trilateral", dijo Matt Blunt, presidente del Consejo de Política Automotriz Estadounidense (AAPC, en inglés) que congrega a las tres compañías. "Este acuerdo factible fue alcanzado a través de una relación de trabajo cercana entre las compañías del AAPC y el equipo negociador de EU. Esperamos trabajar con la Administración para finalizar e implementar este nuevo USMCA", añadió Blunt sobre el acuerdo anunciado ayer. De ser ratificado por los Congresos de los tres países, las automotrices enfrentarían una nueva regla de origen en el sector, que eleva el requisito de contenido regional de 62.5 por ciento a 75 por ciento y que les exige que al menos 40 por ciento de este provenga de países de altos salarios. Sin que exista un consenso sobre sus efectos, la regla de origen automotriz ha provocado resquemor por parte de fabricantes de automóviles de otros países; la asociación que los representa en Estados Unidos, Global Automakers, todavía no se ha pronunciado sobre el nuevo acuerdo.